

Finales nationales du Critérium du jeune cyclotouriste et Concours national d'éducation routière

Au milieu de son immense parc, la Bergerie nationale ainsi que l'hippodrome de Rambouillet (78) ont accueilli les finales du Critérium national du jeune cyclotouriste – route et VTT – et les épreuves du Concours national d'éducation routière (CNER) . Pour un week-end sportif à la campagne

Ce sont 173 jeunes, âgés de 8 à 18 ans, qualifiés dans onze comités régionaux et soixante-douze éducateurs qui étaient présents au cours du long week-end de l'Ascension.

Le Déroulement

Jeudi après midi, les participants après leur arrivés ont retiré leur plaque de cadre et se sont installés soit dans les chambres soit en tente.

Mercredi, le jeunes du CNER (de 8 à 12 ans) sont allé rouler pour un en petite ballade le



matin et l'après-midi ont visité la ferme pédagogique intégrée à la bergerie Nationale.

Les jeunes du critérium (de 13 à 18 ans) ont eux passer le quizz de connaissances générale, la mécanique et la redoutée maniabilité.



Jeudi, c'est aux 40 jeunes du CNER de commencer les épreuves. Ils se sont rendus à vélo de la bergerie à l'hippodrome. 4 Groupes se sont répartis alternativement sur 4 ateliers dont deux non notés. Le quizz sur la circulation routière, le parcours mêlant code de la route et

maniabilité, un parcours ludique type VTT, et un atelier de jeux divers.



Les jeunes du critérium sont eux partis sur leur rallye guidé par une carte en partant de la bergerie pour arriver à l'hippodrome. Ils ont enchainés et terminés par la course d'orientation à vélo autour de l'hippodrome.

S'en ai suivit après une assez longue attente des résultats qui nous à réservé quelques surprises.

Nous nous somme ensuite restaurés sur place avec une paëlla géante dans la grande salle de l'hippodrome. Une fois repus nous avons repris nos vélos, équipé de lumières et autres catadioptrés pour regagner la bergerie de nuit et en convoie lumineux et bruyant.



Nous somme repartis le lendemain matin après avoir charger les vélos et les bagages, prêt à recommencer l'année prochaine.

Les résultats

Douze titres nationaux ont été attribués dans les catégories minimes, cadets, juniors, garçons, filles, route et VTT.

Pour le critérium

En route, une belle surprise pour Shana du CVL Championne de France Cadette en binôme avec Sarah du club de saint Ouen l'Aumône dans le Val-d'Oise, et ce malgré deux chutes douloureuses sur le bitume



Les garçons, tous du CVL on joué de malchance et son resté au pied du podium malgré de réelles chances de victoires.

En VTT, seul Téliou de Chevry Cossiny a représenté le 77. Il s'est bien débrouillé surtout pour une première participation, mais le niveau est très haut et la concurrence plus disputée en VTT.

Même au niveau régional, seul 3 vététistes venus du 78 sont montés sur le podium. Un binôme se classe 3eme minime et un junior se classe 2eme.

Pour l'éducation routière

Thibaut du CVL se classe second et se qualifie avec un deuxième garçon et deux filles au concours européen d'éducation routière qui se déroulera en septembre au Monténégro.



Les jeunes d'Ile de France se classent vice champion de France par équipe. Elle est composé de 3 jeunes du CVL – Lola, Manon et Thibaut- et d'un jeune du 78 non présent sur la photo car il n'a pas voulu monter sur le podium déçu de ne pas être premier.

Au Générale, Critérium et éducation routière rassemblées, L'île de France se classe deuxième région ex-æquo avec le Centre Vale de Loire, derrière le Grand-Est.

La seine et Marne c'est donc bien défendue au sein de la région. Le VTT est notre maillon faible mais cela ne devrait pas durer avec les jeunes des nouvelles Ecoles Françaises de Vélo du département.